

des erreurs et des folies : ses croyances sont attaquées, des accusations de toutes sortes portées. Ces *révérends* roviennent sans cesse à la charge, et chaque fois, Albert les force de reculer et sort victorieux de la lutte.

Sur la demande de son père adoptif, il fait un voyage au grand Ouest, où il lui faudra non seulement défendre sa foi, mais aussi sa vie contre des ennemis cruels et puissants.

Suivons-le dans ce voyage, cher lecteur, étudions avec soin les détails émouvants de ses pérégrinations ; les phases critiques par lesquelles il va passer ; son retour vers ses parents adoptifs, cruellement éprouvés pendant son absence, la joie de se revoir, le tribut de gratitude dont il sait les payer, et l'on y trouvera une preuve nouvelle que Dieu n'abandonne jamais ceux qui espèrent en lui.

Encore un mot, cher lecteur ; n'ayant aucune prétention littéraire, je sais que ce livre pêche beaucoup par la forme ; le lecteur instruit verra qu'il a été écrit par un ouvrier plus habile à manier l'outil que la plume. Quoi